

# *Aseguran que EE.UU. está dispuesto a avanzar en relaciones con Cuba*

---



N. York, 28 may (RHC) El encargado de negocios de Estados Unidos en Cuba, Jeffrey DeLaurentis, aseguró que pese a las diferencias, su país está dispuesto a avanzar en las relaciones bilaterales.

En el New York Hilton Midtown, en la continuación del XXXIV Congreso de la Asociación de Estudios Latinoamericanos (LASA), el diplomático abogó por alcanzar progresos medibles en los vínculos entre La Habana y Washington, en función de los mejores intereses de ambos pueblos.

DeLaurentis opinó que pese al largo y complejo camino del acercamiento, y tras décadas de desconfianza mutua, las relaciones diplomáticas restablecidas el año pasado abren nuevas oportunidades para las dos naciones, que deben valorarse por sus perspectivas a largo plazo.

Celebró que en los últimos meses, países separados por apenas 90 millas logran trabajar juntos en sectores como el enfrentamiento a ilícitos, la aviación civil y las telecomunicaciones.

Tendremos más oportunidades en la medida en que mejoren nuestros vínculos, afirmó en un foro dedicado a analizar el escenario bilateral después del anuncio, el 17 de diciembre del 2014, por los presidentes Raúl Castro y Barack Obama de su decisión de activar un proceso hacia la normalización de relaciones.



**Radio Habana Cuba**